REF**Ö**RMA

5

7/11/2025



Se avizoran tiempos complicados, advierte diputado

Alertan por crisis de agro en Sinaloa

Reprocha priista bolsa para 2026 de \$640 millones; querían 7 mil mdp

MAYOLO LÓPEZ

Con una bolsa presupuestal de apenas 640 millones de pesos para el próximo año, el campo de Sinaloa acentuará la crisis que arrastra desde el sexenio pasado, advirtió ayer el diputado priista Mario Zamora.

Junto con todos los diputados federales de esa entidad (inclusive los de Morena), Zamora había puesto en manos de la subsecretaria de Egresos, Bertha Gómez Castro, a mediados de octubre, un oficio mediante el que solicitaban que, en el Presupuesto de Egresos de la Federación, se destinaran 7 mil millones de pesos "orientados al fortalecimiento del campo sinaloense, con el objeto de garantizar precios justos, apoyos directos a productores y mecanismos de comercialización que otorguen certeza al sector'

El priista lamentó que, tras la aprobación del Presupuesto, sólo haya sido aprobada una bolsa de apenas 640 millones de pesos,en perjuicio de miles de productores.

Agregó que ya había leído que los productores en Sinaloa habían decidido "volver a tomar las carreteras porque sienten que es una estocada más al campo".

"Intentamos varios com-

Mario Zamora, diputado del PRI



Estamos quedando muy cortos, pero no tienen remedio. La crisis en el campo se va a acentuar, es muy complicado. Veo muy insensible al Secretario (de Agricultura)".

tos apoyos ya está etiquetado, por lo que no hay margen para ajustar recursos y cubrir los adeudos con los productores", indicó.

pañeros diputados hacer un fuerte esfuerzo por buscar una reasignación al campo de Sinaloa. Todos los compañeros diputados de Sinaloa firmamos un documento donde solicitamos una reasignación de 7 mil millones para el maíz, principalmente, que se va a cosechar el año que entra (en el periodo otoño-invierno se siembra y se cosecha el año que entra)", indicó el legislador.

"El año pasado hubo sequía y Sinaloa produjo 2 millones de toneladas de maíz, porque sembró muy poco, porque no hubo agua; y hoy que sí hay agua, va a sembrar de manera regular y se espera por lo menos el doble, 4 millones de toneladas de maíz. Pero, ¿qué van a hacer con esas toneladas?".

En opinión del diputado sinaloense, el hecho de que seb asignen apenas 640 millones de pesos para el campo de la entidad "parece una mala broma".

"Estamos quedando muy cortos, pero no tienen remedio. La crisis en el campo se va a acentuar, es muy complicado. Veo muy insensible al Secretario Julio Berdegué (de Agricultura y Desarrollo Rural), pero le ha faltado escuchar al verdadero productor.

"Avizoro tiempos complicado para el campo por una falta de acompañamiento del Gobierno", advirtió Zamora.

La semana pasada, la senadora priista Paloma Sánchez informó que la Federación adeuda 400 millones de pesos a los productores agrícolas de Sinaloa, monto que, según sus datos, corresponde a pagos por precios justos que han sido disputados por los agricultores durante 14 meses.

De acuerdo con un análisis que elaboró la legisladora sinaloense, los productores exigen que el Gobierno federal establezca un precio de garantía de 7 mil 200 por tonelada de maíz, cifra que consideran indispensable para cubrir los costos reales de producción.

"El presupuesto para es-